

Superheldinnen

Vernissage mit Bildern von Ingrid Delacher im Foyer des Seminarzentrums Stein Egerta am kommenden Freitag, 17. Januar, um 19 Uhr.

SCHAAN. Die Künstlerin Ingrid Delacher eröffnet am Freitag, 17. Januar, die neue Saison an kleinen, aber stets feinen Ausstellungen im Foyer des Seminarzentrums der Stein Egerta in Schaan.

Farbenfrohe Bilder

Unter dem Titel «Superheldinnen in Berlin und in der Provinz ☺» zeigt Ingrid Delacher eine Reihe an farbenfrohen Bildern. Ergänzend zur Fotografie werden auch Collagen in Öl in bunten Farben gezeigt. Themen wie die Stellung der Frau in der Gesellschaft, der Druck der Gesellschaft auf das einzelne Individuum, der Konsumrausch – Luxus und Ober-



Bild: pd

Kritischer Blick auf die Welt in fröhlichen Farben.

flächlichkeit werden in den Werken der vielseitigen Künstlerin genau unter die Lupe genommen.

Ingrid Delacher, Fotografin, Filmmacherin, Designerin, Künstlerin, aus Hall in Tirol, arbeitet seit Ok-

tober 1999 als selbstständige Fotografin in Liechtenstein. Nebenbei erstellt sie Kurzfilme und designt Taschen und Mode. Seit einigen Jahren ist sie auch in der bildenden Kunst zu finden.

Vernissage

Anlässlich der Vernissage wird Bernadette Kubik-Risch einführende Worte sprechen. Zu der Veranstaltung, die öffentlich ist, sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Die Vernissage beginnt um 19 Uhr. Die Ausstellung dauert bis Anfang März, die Bilder können während der Bürozeiten und Veranstaltungen in der Stein Egerta besichtigt werden. (pd)